



# 学校だより ウルムス

～友達を思いやり、友達とひびき合う心～

学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamariyaminami/>

平成28年2月29日

3月号

横浜市立釜利谷南小学校

校長 鈴木 秀一

## ウルムスのかどで

学校長 鈴木秀一

4月に釜利谷南小学校に赴任して初めて本校の校歌「ウルムスのかどで」を聴いたときに、美しい校歌だなと思ってから1年間が過ぎようとしています。歌詞にあるように「ニレの若木」「若葉のウルムス」は1年間すくすくと育ちました。6年生は夢や希望を胸に卒業生となって釜利谷南小学校から巣立っていかうとしています。まさに門出の時期ですね。1～5学年の児童も4月から1年間の成長を刻んで、新しい学年へと進級します。

3月はその準備をすることが大切です。学習したことが身に付いているか、お友達と仲良く過ごせているか、挨拶がしっかりできているか、人のいやがる言葉遣いをしていないか、先生やおうちの人のいうことがきけているか……。後期も残りあとわずか卒業式までは15日、修了式までは18日です。しっかり今の学年のまとめをして、新しい学年への準備を整えて卒業・進級させていきたいと思えます。ご家庭でもご支援、お声掛けをお願いします。

先日**第4回学校運営協議会**があり、年度初めにお示した中期学校運営方針に対する本校の1年間の取組について委員の皆様から評価をしていただきました。挨拶など課題もいくつかありましたが「十分達成」、「概ね達成」との評価をいただきました。詳しくは次年度初めの学校説明会でお知らせしますが、いただいたご意見をいくつかご紹介します。

- ・多くの内容を確実に実践されていて非常に良い学校生活を送ることが児童にとって幸せなこと。また、地域の協力の効果を感じている。
- ・中期経営方針に書かれている取組は細かくたくさんあり、その他にもいろいろな取組があると思うので学校は大変だと思う。その中ではよくできている。もう少し地域・保護者の方を戦力とし活用できたらよいと思う。
- ・交通安全、特に自転車の乗り方について更なる充実を期待する。
- ・挨拶は家庭の力も大きいと思うので保護者への働きかけも必要。

保護者の皆様、地域の皆様、学校運営協議会の皆様に支えられて今年度1年間、大きな事故や事件もなく落ち着いた様々な教育活動ができましたことに感謝申し上げます。釜南っ子（ニレの若木、若葉のウルムス）が夢と希望をもって成長していくことを願っております。今後とも変わらぬご支援をいただきますようお願い申し上げます。

1年間ありがとうございました。

### 携帯電話・スマホについて

卒業間近のこの時期にひとつご家庭で考えていただきたいことがあります。それは「スマホ」です。もう既に購入済みの家庭、この機会に購入される家庭もあるかと思えます。スマホのことは今年度、学校便りに書かせていただくのは3回目です。釜利谷中学校入学説明会でもスマホ購入にあたってはご家庭でルールを決めてとの話が警察からあったそうです。それだけスマホを媒体としたトラブルが多いのです。どんなことを注意すればよいか具体的に書きます。まず、購入料・使用料は保護者が払うので、親が買って子どもに使わせてあげていることを確認してください。そのため、ルールが守れなかったら取り上げる、使用禁止期間となる等、約束させることが大切です。そのうえで、各家庭のルールを決めてください。「21時以降は使用不可」「リビングで使う、充電・保管もリビング」「自室には持ち込まない」「人の悪口を書かない」「人の写真を送らない」「自分の写真やプロフィールを載せない」「メール・ネットは保護者が確認する」・・・10月号にも書きましたがインターネットで「スマホ ルール」で検索して「アメリカで話題の母から息子へ、スマホを使うための『18の約束』」、「ベネッセ」「久里浜医療センター」などを参考にしてください。依存症やいじめ、連れ去りや性被害等の事件からお子さんを守ることができるのは保護者の皆さんです。



ベルマークで購入したロケットボーイとドッジビー。休み時間体育館でクラスごとに順番で遊びます。

